

Kirche Lauenen

Pfingstsonntag 4. Juni 2017 17.00 Uhr und 20.30 Uhr

Silberklang und Tastentanz

Das Orgelwunder zu Lauenen
Klang-Reisen und Ton-Geschichten
mit Annerös Hulliger

Tänze der Renaissance
Traditionelles aus Irland
Stimmungsbilder aus der Bretagne
Barockes, kunstvoll gefügt
Süddeutsche Leichtigkeit
Bella Italia
Heimatlich Herzhaftes

Es wird kein festes Eintrittsgeld erhoben.

Mit ihren freien Beträgen können Sie die Deckung der hohen Organisations- und Konzertkosten ermöglichen.

KIRCHE LAUENEN PFINGSTSONNTAG 4. JUNI 2017
17.00 UHR UND 20.30 UHR

Silberklang und Tastentanz

Das Orgel-Wunder zu Lauenen gespielt von Annerös Hulliger



Das bevorstehende Konzert an der Lauener-Orgel, einem Juwel der Sonderklasse, widerspiegelt die Interpretationskunst und den Ideenreichtum der Berner Organistin Annerös Hulliger. Die Musikerin, eine anerkannte Spezialistin für das Wohlklingen historischer Orgeln (20 CD-Einspielungen, Veranstalterin zahlreicher Orgelreisen, weitreichende Lehrtätigkeit und «Notensetzerin») hat für dieses Recital eine Werkfolge zusammengestellt, die auch Orgelskeptiker zu begeistern vermag.

Zum einen ist es das Repertoire der Musikerin, welches abseits ausgetretener Wege Raritäten bereithält. Zum andern ist es Hulligers Spielweise, die mit den Klängen der 200-jährigen Orgel, dem Meisterwerk des berühmten bernischen Orgelbauers Johann Jakob Weber (1756–1832) innige Zwiesprache halten wird, so dass das Farbenspiel der Orgel gleich einem kunstvollen Gewebe leuchten wird.

Herzlich willkommen in der stilvollen Kirche zu Lauenen, deren sehens- und hörensweite Orgel den Raum mit innigem und jubelndem Singen krönen wird. So werden Raum – Orgel – Musik – Interpretation reiche Voraussetzungen zum vielfachen Genuss ermöglichen.